



3学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声が響いています。冬休みを無事に過ごすことができましたのも、ご家庭や地域のみなさまのご理解・ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。



3学期は「令和6年度のしあげ」と同時に「令和7年度0学期のスタート」です。授業はもちろん、日々の生活や行事をとおして、子どもたちが成長できるよう、全教職員力を合わせて、取り組んでまいります。

### 第3学期始業式

1月8日

第3学期始業式は、2時間目と3時間目の間の萱小タイムの時間に体育館に集まって行いました。エアコンがつかまりましたので、ほんのりあたたかい体育館です。



#### 【始業式 校長講話(抜粋)】

第3学期がはじまりました。今朝の登校の様子でみなさんの元気なすがたをみることができました。冬休みを元気に過ごし、無事に登校することができたことをとてもうれしく思います。

さて、これからいくつかの数字をみてもらいます。その数字が何を表しているか、考えてみてください。では、最初の数字です。「2025」

西暦で今年が何年かを表した数字です。今年令和7年は、西暦で言うと2025年です。

では、次の数字です。「50」と「47」

これは、3学期みなさんが登校して学校で過ごす日数です。1月から3月まで3か月ありますが、土曜日や日曜日休みの日をのぞくと1年生から5年生は「50日」6年生は「47日」です。

3学期も力を合わせて、1日1日を大切に過ごしましょう。

### 持久走記録会

12月12日

晴天の下、持久走記録会を実施しました。校庭から学校外を走るコースを低・中・高学年ごとに男女一緒に走りました。

体育の時間等に練習を重ねて当日を迎えました。本番では、それぞれが自分のめあてに向かって一生懸命に走る姿がたくさんみられました。児童の振り返りには、最後まで走り抜くことが



できたことへの達成感や満足感、家族や友達からの励ましや声援についてふれた感想も多く

「がんばり抜く力」や「互いに励まし合う」ことができた行事になりました。PTA 役員の皆様のご協力に感謝申し上げます。また、保護者の皆様たくさんの応援ありがとうございました。

できたことへの達成感や満足感、家族や友達からの励ましや声援についてふれた感想も多く



### 交通安全感謝の会

12月18日

日頃お世話になっている交通指導員さんや防犯パトロールのみなさんに感謝の気持ちを表す会を開催しました。児童代表の御礼の言葉の後、感謝の手紙を手渡し、交通指導員さんたちからごあいさつをいただきました。



これからも「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など、元気なあいさつをすることで御礼の気持ちを伝えます。

子どもたちの見守りをよろしく願います。

## 看板プレゼント

12月18日

小山北桜高校 建築システム科の3年生が今年度の課題研究製作で看板を作ってプレゼントしてくれました。約1年くらいかけて作った力作です。LEDでいろいろな色に光ります。



タイマーで、登下校の時間にあわせてピカピカ光って子どもたちを出迎えたり、見送ったりしています。

お兄さん達のやさしい気持ちに感謝しながら、お兄さん達のように大きくなれるようにたくさん勉強してがんばります。



学と「おいしくてつよくなる」乳酸菌栄養菓子「ビスコ」を販売する江崎グリコ(株)が制作したものです。体が動く仕組みを学びながら、すごろくや動画などを通じて、成長期の自分たちの体を強くするひけつ



や、食べ物について目を向けるプログラムです。体がぐんぐん成長する子どもたちにとって欠かせない栄養面のほか、睡眠や運動など、生活習慣についても学びを広げていくことができる構成となっており

保健・体育委員会が中心となって進行し、チームかやっ子で楽しく『すごろく』をしながら学びました。



一人一人にビスコが配布され、クリスマスプレゼントのようでした。

## 縄跳び教室

12月23日

ギネス記録を14個持ち、NHK for school [はりきり体育ノ介]に出演のプロなわとびプレイヤー生山ヒジキ さんを迎え、縄跳び教室を開催しました。



プロのスゴ技のパフォーマンスを観て、自分も上手になりたい!なわとびって楽しい!などと感じて、

実際になわとびの指導を受け、コツをつかむことが目的です。「あやとび・2重とびができるようになった!!」と大喜びでした。

午後は、全校生で講演を聞きました。「好きは武器」をテーマに、なわとびを職業にするまでの経緯や思い、努力することの大切さ、夢を持つことの大切さをお話いただきました。



日本で初めてなわとびを職業にしたプロなわとびプレイヤー生山ヒジキ先生との出会いは、とても良い時間になりました。

## いけばな

学校の玄関に生け花を飾ってくださる方がいます。北飯田にお住まいの海老原宏美さんです。お子様が本校を卒業してからも続けてくださっています。生け花を習われていて、勉強してくると自分の家だけでなく、本校の玄関にも季節毎にきれいなお花を生けてくださっています。ありがとうございます。



## 健康教育

12月24日

授業「体すごろくで ふしぎはっけん!」は、成長期にある小学生が、自分たちの体について知るための授業をサポートするものとして、SENSEI よのなか

\*\*\*\*\*  
心配なことや疑問などありましたら、  
気兼ねなく学校までご連絡ください。  
萱橋小学校 49-1185  
\*\*\*\*\*